

Gute Nachfrage bei den Einstellern

Mit 274 Tieren war der Auftrieb bei der Nutz- und Schlachtrinderversteigerung am 11. September deutlich höher als im Vorjahr (166).

Bei den männlichen Tieren war der Marktverlauf zufriedenstellend, sehr gefragt waren die schweren Einsteller über 350 kg aber auch alle weiteren männlichen Tiere konnten gut verkauft werden.

Auch bei den weiblichen Tieren war der Marktverlauf recht rege, der Durchschnittspreis war etwas höher als im letzten Monat, wobei die schweren Einstellkalbinnen günstiger waren.

Bei den Kühen war die deutlich schwächere Qualität ausschlaggebend, dass die Preise doch etwas unter dem Niveau der letzten Versteigerungen lagen. Gute Schlachtkühe konnte man zu besseren Preisen verkaufen.

Sehr gefragt war die gute Qualität bei den Nutzkalbinnen.

Die nächste Nutz- und Schlachtrinderversteigerung in St. Donat findet am 2. Oktober 2024 statt.

Achtung die Auflagen für die Blauzungenkrankheit beachten!